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Supermercati
e nuovi negozi
con il piano
commerciale

ERMANNO BRANCA

SAVONA

Un  tunnel  sottomarino  per  
consentire ai camion del por-
to di raggiungere l’autostra-
da senza intasare la viabilità 
cittadina. E’ il progetto un po’ 
futuristico che i Comuni e la 
Port Authority vogliono inse-
rire nel Piano delle grandi in-
frastrutture  che  la  Regione  
sottoporrà al governo. 

La Provincia e il Comune di 
Savona così come quelli  di  
Bergeggi, Vado, Quiliano, Al-
bissola Marina e Superiore si 
sono riuniti per concordare 
sulle infrastrutture strategi-
che potrebbero consentire al 
comprensorio savonese di fa-
re il salto di qualità dal punto 
di vista economico. La par-
tenza è ancora una volta il  
porto commerciale, che rap-
presenta una delle realtà più 
solide dal punto di vista im-
prenditoriale e occupaziona-
le. Il Piano regolatore portua-
le ne prevede l’espansione a 
mare, al di là dell’attuale di-
ga foranea degli Alti Fondali, 

con  la  creazione  di  nuove  
banchine  che  potrebbero  
ospitare traffici importanti e 
navi  di  grandi  dimensioni,  
che hanno bisogno di fondali 
da almeno 20 metri.

La grande novità emersa in 
questi incontri tra i Comuni e 
la Port Authority è che queste 
nuove banchine verrebbero 
collegate  con  l’autostrada  
grazie a un tunnel sottomari-
no che verrebbe realizzato a 
circa 300 metri dalla linea di 
costa. Il tunnel dovrebbe poi 
sbucare al casello di Zinola. 
La proposta, che oggi sembra 
fantascienza, ha ottenuto il 
favore di tutti i sindaci savo-
nesi che quindi ne hanno chie-
sto l’inserimento del famoso 
«Priimt», il piano delle gran-
di infrastrutture che la Regio-
ne dovrà sottoporre al gover-
no. L’idea del tunnel sottoma-
rino consentirebbe di rende-
re più attrattivo il porto, final-
mente dotato di un collega-
mento autonomo e al tempo 
stesso non entrerebbe in con-
flitto nè con la viabilità ordi-
naria,  nè  con  il  prosieguo  
dell’Aurelia Bis. Per quest’ul-
tima si tratta di progettare il 
collegamento tra lo svincolo 
di corso Ricci e quello auto-
stradale di Zinola. Anche in 
questo caso l’Anas ritiene che 
l’unica  proposta  praticabile  
sia quella di un tunnel che do-
vrebbe passare sotto la colli-
na della zona 167 di Legino. 
Di queste idee si è parlato in 
un primo incontro tra i sinda-
ci e l’Authority a Quiliano ma 
il tema verrà approfondito in 
una  successiva  riunione  in  
Provincia. —
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albeng a . intes a toti-tomatis ma serve il parere del ministero

“Il Punto di primo intervento riaprirà
anche 24 ore al giorno durante l’estate”

savona . il piano prevede anche nuove banchine oltre la diga foranea

Un tunnel sottomarino tra il porto
e il casello autostradale di Zinola
Il progetto, concordato tra i sindaci del comprensorio savonese e l’Authority
è stato inserito tra le grandi infrastrutture che la Regione chiederà al governo

Ci sono spiragli per la riapertu-
ra del Punto di primo interven-
to ad Albenga con orari diffe-
renziati (12 o 24 ore) a secon-
da delle stagioni, mentre dalla 
Regione e Alisa viene lanciato 
l’appello a vaccinarsi sia con-
tro il Covid e l’influenza. 

Per il Santa Maria di Miseri-
cordia c’è stato un incontro in 
Regione tra il presidente Gio-
vanni Toti, l’assessore alla Sa-
nità Angelo Gratarola e il sin-
daco di Albenga Riccardo To-
matis. Oggetto del faccia a fac-
cia il futuro assetto dell’ospe-
dale. «E’ in fase di valutazione 
da parte di Asl2 un progetto 

per traguardare un potenzia-
mento dei servizi sanitari, ad 
esempio nelle aree della chi-
rurgia generale e specialistica 
(ortopedica,  oftalmica),  dia-
gnostica per immagini, attivi-
tà ambulatoriali, dialisi, labo-
ratori di analisi. L’ospedale re-
sterà pubblico - ha ribadito il 
presidente  Toti  –.  Al  tempo  
stesso vogliamo che possa ri-
spondere in modo più efficien-
te ed efficace alle esigenze di 
quel territorio. Certamente l’o-
spedale di Albenga ospiterà an-
che un Ospedale di Comunità 
e una Casa di Comunità, come 
previsto dal Piano Nazionale 

di  Ripresa e  Resilienza».  Ri-
spetto  al  potenziamento  del  
presidio, Toti ha aggiornato il 
sindaco Tomatis sulla richie-
sta già formulata dalla Regio-
ne al ministero della Salute di 
istituire, d’intesa con Asl2, un 
Punto  di  primo  intervento  
(Ppi) con apertura dodici ore 
al giorno nel periodo da otto-
bre a maggio e 24 ore al giorno 
da giugno a settembre. La Re-
gione è in attesa di una rispo-
sta dal ministero. 

Soddisfatto dell’esito dell’in-
contro il sindaco Tomatis: «E’ 
stato avviato un percorso con-
diviso. Cercherò di portare al 

tavolo della discussione le esi-
genze dell'intero territorio».

Sul discorso vaccinazioni è 
stato calcolato che ad oggi so-
no oltre 3 milioni e 700 mila le 
dosi di vaccino somministrate 
in Liguria dall’inizio della pan-
demia del Covid19. Di queste 
186.896 sono le second boo-
ster (quarte dosi) e 6.999 le ul-

teriori dosi di richiamo (quin-
te  dosi).  La  Regione e  Alisa  
hanno rilanciato la campagna 
«No vax no party, si vax sì par-
te». «Siamo nella fase di pla-
teau per quanto riguarda l’in-
fluenza e assistiamo ad una di-
minuzione  della  diffusione  
del Covid – spiega Angelo Gra-
tarola,  assessore  alla  Sanità  
della  Regione  Liguria  –  ma  
non  dobbiamo  abbassare  la  
guardia e tenerci pronte ad af-
frontare nuove ondate».  An-
che durante il periodo delle fe-
stività le  vaccinazioni prose-
guono con le consuete modali-
tà: prenotazione attraverso il 
portale prenotovaccino.regio-
ne.liguria.it. Gli orari aggior-
nati  per  la  prima  settimana  
dell’anno  prevedono  che  
l’Hub del Palacrociere resterà 
aperto il 4 gennaio con preno-
tazione o accesso diretto dalle 
13,30 alle 17,30. G. B. —
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«La Cet con questo ricorso al 
Consiglio di Stato compie l’en-
nesimo atto contro lo sviluppo 
sostenibile del territorio - di-
chiara Santo Grammatico, pre-
sidente Legambiente Liguria -. 
La società dimostra di non ave-
re alcun interesse nella ricerca 
scientifica, ma di puntare al so-
lo sfruttamento minerario per 
una delle zone geologicamen-
te più pregevoli della regione, 
tutelata da un parco ricono-
sciuto dall'Unesco. Spiace con-
statare,  a  valle  del  ricorso  

dell'azienda al Consiglio di Sta-
to, contro la sentenza del Tar 
che impedisce la ricerca nell'a-
rea parco e nelle zone speciali 
di conservazione, che non si 
sia definitivamente risolta la 
questione sul piano politico. 

Il sindaco di Sassello e presi-
dente del Parco Beigua, Danie-
le Buschiazzo, taglia corto: «Il 
ricorso al  Consiglio  di  Stato  
non  giunge  certo  inatteso.  
L’ente Parco Beigua e tutte le 
sue comunità faranno valere 
le proprie ragioni, come han-
no sempre fatto. Ci aspettia-
mo che si costituisca in giudi-
zio anche la Regione. Non pos-
siamo fare a meno di rilevare il 
fatto che un territorio ricono-
sciuto  dall’Unesco,  sia  sotto  
questa spada di Damocle dal 
1976». M. PI. —
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L’ospedale di Albenga

Un nuovo piano commerciale 
è in via di perfezionamento da 
parte  dell'amministrazione  
Giuliano. Un primo schema è 
stato sottoposto  al  consiglio  
comunale che lo ha approva-
to. Ora dovrà passare al vaglio 
della valutazione ambientale 
strategica e dovrà essere con-
diviso con gli operatori delle 
categorie economiche locali.  
Potrà probabilmente entrare 
in vigore entro la primavera. Il 
documento  contiene  alcuni  
orientamenti sulle zone dove 
saranno possibili nuovi inse-
diamenti commerciali specie 
le medie strutture, ovvero nuo-
vi supermercati, ma anche al-
tre attività. Attualmente sono 
già  predisposti  i  permessi  a  
realizzare un nuovo supermer-
cato nelle aree ex Fumagalli di 
via Piave, si parla da tempo di 
un insediamento in quella zo-
na del gruppo Arimondo. Un 
altra media struttura dovreb-
be  nascere  all'interno  delle  
aree ex Ferrero, nelle vicinan-
ze dello stabilimento Alstom 
Bombardier.  Ci  sono  anche  
contatti per le ex aree Zinox 
nell'estremo levante della cit-
tà, ma nulla per ora di defini-
to, anche perché quelle aree 
sono ancora destinate a inse-
diamenti  di  tipo industriale.  
Nuove attività commerciali sa-
rebbero anche possibili nella 
zona S 16, nei pressi degli inse-
diamenti portuali. Ma in que-
ste aree dovrebbero essere pri-
ma eseguiti adeguamenti di ti-
po ambientale. Previsto un oc-
chio di riguardo per i nuovi ne-
gozi di vicinato nelle frazioni. 
Il piatto forte del nuovo piano, 
almeno per quanto riguarda i 
negozi, si concentra, in parti-
colare sull'area delle vie XXV 
Aprile e Ferraris. A.AM. —
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caso titanio, nuovo ricorso della cet

Legambiente contro la miniera
“Nessun interesse scientifico”

savona

Aveva dosi di cocaina
arrestata dalla polizia

Il Piano dell’Authority prevede nuove banchine oltre la diga foranea e un tunnel per collegarle a Zinola

L’ultima ad essere arrestata 
dalla polizia è stata Claudia 
Farina,  una  quarantenne,  
accusata di detenzione ai fi-
ni di spaccio di sostanze stu-
pefacenti. La donna è stata 
trovata in possesso di cocai-
na, in parte già suddivisa in 
dosi mentre nella sua abita-
zione sono state rinvenute 
anche alcune dosi di hashi-
sh, un bilancino di precisio-
ne e materiale utile al confe-
zionamento della sostanza 
stupefacente. 

E’ un fine anno di super la-
voro per la questura con un 
bilancio dell’attività di pre-
venzione e  repressione  di  
tutto rispetto: 3 arresti, un 
fermo e 6 denunce in una 
settimana.  Servizi  di  con-
trollo capillari anche nel re-
sto della provincia che han-
no visto mantenere alta e co-
stante  l’attenzione  degli  
agenti «per garantire a resi-
denti e turisti di trascorrere 
le festività in sicurezza». Il 
questore Alessandra Simo-

ne, attraverso la disposizio-
ne di specifici servizi straor-
dinari, ha realizzato un’at-
tenta pianificazione dei ser-
vizi di prevenzione e con-
trollo  del  territorio  anche  
con il contributo degli equi-
paggi del Reparto Preven-
zione Crimine di Genova. 

Nella sola settimana appe-
na trascorsa sono state con-
trollate oltre 1.100 persone, 
circa 400 veicoli e numerosi 
esercizi  commerciali.  Ad  
Alassio poi è stata sospesa 
per dieci giorni l’attività di 
una sala scommesse e video-
lottery perché presentava so-
stanziali variazioni di acces-
so ai locali stessi, e aveva un 
ingresso abusivo. Nel corso 
del controllo sono stati sor-
presi tre minorenni. G.B. —
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Via XXV Aprile a Vado Ligure
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